

Aktionsbündnis Karlstraße/Neustadt

Im Frühjahr diesen Jahres haben BUND, Ulm, RPG Mitte-Ost, AK Neustadt und Leben in der Stadt e.V. das Aktionsbündnis Karlstrasse / Neustadt gegründet. Es hat sich zum Ziel gesetzt, die Interessen der Menschen in der Karlstrasse und in der Neustadt zu artikulieren. Vorrangige Ziele sind:

- die Beruhigung des Verkehrs in der Karlstrasse durch ihren Rückbau und
- die Aufwertung der Neustadt zu einem lebenswerten Wohnquartier in Nähe der Innenstadt.
- Sie darf nicht weiter herunterkommen.



Erste Erfolge des Aktionsbündnisses: Auf der Südseite der Karlstraße werden Parkmarkierungen angebracht.

Das Aktionsbündnis hat Kontakte zur Stadtverwaltung und zu allen Fraktionen im Ulmer Gemeinderat aufgenommen. Erste Anträge sind auf den Weg gebracht.

Nur wenn die Bürger der Neustadt für ihre Belange selbst eintreten, wird sich an der derzeitigen Situation etwas ändern. Engagieren Sie sich. Kommen Sie zu den Veranstaltungen des Aktionsbündnisses (**aktuell: www.ak-neustadt.telebus.de**)

Wie Sie die RPG Mitte-Ost finden können?



Kontakt

Sprecher der RPG Mitte-Ost:

Dr. iur. Hans-Dieter Lippert
Tel. 0731/50065060 - Fax 0731/50065061
Email: hans-dieter.lippert@uniklinik-ulm.de

Stellvertretende Sprecherin:

Dr. med. Ingrid Kaue-Prinzing
Fax 0731/9213627
Email: c.u.i.prinzing@t-online.de

Stellvertretender Sprecher:

Klaus Peter Müller
Tel. 0731/6021836 (bitte immer mit Vorwahl)

Sprechstunden nach Absprache vor den jeweiligen RPG-Sitzungen

RPG Mitte-Ost
Bürgerhaus Mitte
Schaffnerstraße 17
89073 Ulm
www.dialogmodell.telebus.de

Stadtteil-Rundschau



Informationsblatt der regionalen Planungsgruppe
Mitte-Ost für die Bewohnerinnen und Bewohner



**Die Karlstraße
beruhigen**

Das Lokale Bündnis für Familie - Ulm

Vor gut einem Jahr wurde das "Lokale Bündnis für Familie - Ulm" gegründet mit der Zielsetzung, die Lebens- und Arbeitsbedingungen von Familien in der Stadt Ulm zu verbessern.

Stadt Ulm, IHK Ulm, Vereine, Verbände und andere Leistungsanbieter haben ein Netz von Dienstleistungen und Möglichkeiten geschaffen, welches von der Freizeitgestaltung, über Bildungs- und Beratungseinrichtungen sowie kulturelle Einrichtungen reicht und dazu beiträgt, dass Ulm auch in Zukunft ein attraktiver Standort für Familien, Firmen, Dienstleistung und Kultur bleibt. Dies alles soll im Netzwerk „Lokales Bündnis für Familien – Ulm“ nach und nach abgebildet werden.

Die RPG's, aber auch alle Bürgerinnen und Bürger, können sich aktiv in den einzelnen Themenfeldern durch Ihre Mitarbeit einbringen. Die RPG Mitte/Ost engagiert sich für einen familienfreundlichen Stadtteil in fast allen Aktionskreisen. Diese sind:

- Familie und Beruf
- Bildung und Erziehung
- Lebensraum Stadt
- Kultur und Freizeit
- Verwaltung und Dienstleistung

Ausführliche Informationen erhalten Sie auch unter www.buendnis-fuer-familie-ulm.de oder Tel. 0731 / 161-5310.

**LOKALE BÜNDNISSE
FÜR FAMILIE**

Termine 2008 für RPG-Sitzungen 2008/2009

24. Januar	24. Juli
21. Februar	18. September
27. März	23. Oktober
24. April	20. November
29. Mai	22. Januar 2009
26. Juni	(August und Dezember 2008 sitzungsfrei)

jeweils Donnerstag
ab 18.00 Uhr im Bürgerhaus Mitte

**Jede und Jeder kann bei uns mitmachen.
Jede und Jeder kann so Einfluss nehmen
auf die Stadtpolitik.**

Nutzen Sie diese Möglichkeit und beteiligen Sie sich an unserer Arbeit. Sie ist nicht nur interessant, sondern kann auch Ihre Anliegen weiterbringen.



Neues Sprechertrio bei der Regionalen Planungsgruppe (RPG) Mitte-Ost

Neuer Sprecher ist seit Juli 2006
Dr. Hans-Dieter Lippert, seine Stellvertreter sind
Dr. Ingrid Kaue-Prinzing und Klaus Peter Müller



Dialog Grün

Ziel der von Baubürgermeister A. Wetzig ins Leben gerufenen Aktion ist es, die Grün- und Freiraumsituation in Ulm zu verbessern und zur Umsetzung neuer Wege zu beschreiten. Vorschläge der RPG Mitte-Ost hierzu wurden teilweise bereits umgesetzt, u.a.

- Konzept für Pflanzkübel in der Innenstadt
- mehr Bäume an viel befahrenen Straßen
- Grüne Brücke“ über die Donau

Die RPG Mitte-Ost macht sich nach wie vor für das Plätzekonzept stark und unterstützt Pläne für die Begrünung von Häuserfassaden. Das Konzept für grüne Höfe als Kontrapunkte zur urbanen Platzgestaltung ist angedacht.

Wir freuen uns über das positive Echo, das unsere Vorschläge gefunden haben!